



Quand vous commencez à apprendre le français, il est important de savoir comment saluer et dire au revoir (prendre congé). Voici quelques expressions simples pour vous aider à bien communiquer dès vos premières leçons !

FORMEL



Bonjour Madame !
 Bonsoir Monsieur !
 Bonjour mademoiselle !
 Comment allez-vous ?
 Vous allez bien ?

Quand vous ne connaissez pas bien quelqu'un, par exemple au travail ou avec une personne plus âgée, il est recommandé d'utiliser "Monsieur" ou "Madame" avec le nom de famille. On peut aussi se serrer la main pour se saluer.

FAMILIER



Salut !
 Bonjour !
 Coucou !
 Ça va (bien) ?
 Tu vas bien ?

Entre amis ou en famille, on utilise seulement le prénom et on peut dire "Salut !". Il n'est pas nécessaire de se serrer la main, on peut parfois faire la bise (embrasser sur la joue), selon la relation et la région.

LES MOMENTS DE LA JOURNÉE

LE MATIN



06h-11-59

Bonjour !!

MIDI



11-59-12-59

Bonjour !

L'APRÈS-MIDI



13H-17:59

Bonjour !

LE SOIR



18H00-22H00-

Bonsoir !!

LA NUIT



A PARTIR DE 22H00

Bonne nuit !

PRENDRE CONGÉ

En français, "prendre congé" signifie dire au revoir quand on quitte quelqu'un. Selon le moment de la journée et si la situation est formelle ou informelle, il y a plusieurs façons de prendre congé.



Au revoir !
 À bientôt !
 À plus tard !
 À toute à l'heure !
 À demain !
 À lundi !
 À la prochaine !
 À plus ! (inf)
 Salut ! (inf)

SELON LE MOMENT DE LA JOURNÉE



Bonne journée !
 Bon après-midi !
 Bonne soirée !

Au revoir !

